



Voisins se plaignent des poils de mes chiens

Par **lentz nathalie**, le **19/07/2017** à **23:00**

Bonjour,

J'habite en HLM depuis peu, au 3eme étage, et les voisines se plaignent (main courante et la mairie) des poils de mes chiens dans les escaliers, sachant que je balaye et nettoie leurs paillasons 1 fois par semaine. Que croyez-vous qu'elles peuvent faire contre moi et mes chiens, car je n'y peux rien ?

Merci de vos réponses et si des personnes sont dans le même cas que moi.

Par **Tisuisse**, le **20/07/2017** à **07:52**

Bonjour,

Vous dites : "mes chiens". Vous en avez combien et de quelles races sont-ils ?

Par **lentz nathalie**, le **20/07/2017** à **08:27**

Bonjour j'ai un berger suisse et un petit chien (batard)

Par **Tisuisse**, le **20/07/2017** à **08:44**

Dans ce cas, les voisines ne peuvent pas faire grand chose. Simplement, vous devez balayer les poils de vos chiens à chaque fois qu'il y en a sans forcément attendre une semaine.

Quand aux réclamations de vos voisines, sachez que :

- les mains courantes ne servent à rien, il n'y a jamais de suite,
- la mairie ne fera rien, ce n'est pas dans ses compétences.

Par **lentz nathalie**, le **20/07/2017** à **09:09**

Je vous remercie de votre reponse ca me soulage un peu